
5 Pièces

126 m²

Réf. W-02XH50

11 000 €

Paris 8Eme
Appartement à louer (75008)
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Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de

126m², 5 pièces au 7ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble en

pierre de tailleL'appartement entièrement refait à neuf par un architecte,

se compose d'une entrée donnant sur un séjour et une salle à manger

avec  une  vue  imprenable  sur  la  Tour  Eiffel,  d'une  cuisine  séparée

aménagée et entièrement équipée, et d'un balcon avec espace détente

avec  vue  sur  le  Sacré  Cœur.L'espace  nuit  comprend  deux  chambres

avec  balcon,  d'un  dressing,  d'une  salle  de  bains,  d'une  salle  de

douche, d'un espace buanderie, d'un bureau et d'une ...

Engel & Völkers offers you the rental of a furnished apartment of 126m², 5 rooms

on  the  7th  floor  with  elevator  of  a  beautiful  freestone  buildingThe  apartment,

completely renovated by an architect, consists of an entrance opening onto a living

room  and  a  dining  room  with  a  breathtaking  view  of  the  Effeil  tower,  a  separate

fitted and fully equipped kitchen, and a balcony with relaxation area overlooking the

Sacré Coeur.The sleeping area includes two bedrooms with  balconies,  a  dressing

room, a bathroom, a shower room, a laundry area, an office and a separate toilet.In

addition to reversible air ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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